
 

 

 

 

 

 

 ９月９日（土）、10 日（日）には、元石川高等学校で文化祭（瑞穂祭）が開催され、分教室生徒は 9 日（土）に

作品展示等で参加します。この行事を皮切りに、2 学期は、校外学習、遠足、宿泊学習、修学旅行、☆柿祭等の行

事が目白押しです。昨年度とは、実施する活動のボリュームが増え、アクティヴな内容に変わっています。 

体験的な活動が増える中、その経験から何を学び、子供たちの「わかった！できた！」が実感できたのかが大切だ

と考えています。御家庭には様々御協力いただくことがありますが、2 学期もどうぞよろしくお願いいたします。 

（校⾧ 山﨑） 

 

 

 

 

 

 

保護者・地域の皆様へ 

神奈川県立麻生支援学校 

令和５年９月１日発行 

担当：渡邊 杉本 

インフォメーション 

７月 12 日（水）「第 2 回医療的ケアに関する保護者懇談会」が麻生校舎で行われました。今回は、卒業後の生

活等について、進路専任より説明をしました。また、質疑応答では保護者の方から進路の悩み事や疑問点等をお

聞きし、回答することで一緒に医療的ケアについて考えることができました。 

次回（3 月）は、書面での開催となります。（医療的ケア係 松原） 

◆バスケ部◆特体連バスケットボール夏季大会 2 部に出場しました。女子は 

準優勝(１部昇格)、男子は 7 位(3 部降格)でした。男女とも試合中にグングン 

と成⾧する姿が見られ、結果以上に実りのある内容となりました。また男子 

チーム、女子チームが互いに応援し合い、保護者と教員の声援もあり、会場 

で一番熱い応援となりました。冬季大会に向けて２学期もがんばります。 

◆ランニング部◆ 7 月の部活動は高温多湿だった為、空調が効く快適な環境で練習を行いました。「かっこい

い腕振り」ができるように親指を立てて走る練習をしています。９月 30 日の記録会、12 月のマラソン大会に

向けて今後も練習に励みます！（余暇支援・部活動・同窓会係 栗田） 

７月 27 日(木)「企業と語ろう㏌麻生」が、企業就労についての保護者の疑問や不安を少しでも解消できるよ

うにという目的で、本校を会場として行われました。当日は障害者雇用をされている企業(特例子会社)10 社に来

校いただき、事前申し込みのあった特別支援学校や地域の小・中学校特別支援学級の児童生徒の保護者と一緒

に、全体会の後、小グループに分かれて保護者からの質問などに企業の方から直にお答えいただく形式をとりま

した。時間が足りないと言われるほど、活発な質疑応答がなされました。ここで得た情報や気付きを今後の支援

や関わりに活かしていただけたら、と思います。（移行支援係 湊） 

 

昨年に続き麻生支援学校のメンテナンス通路を会場に、王禅寺町内会主催の 

夏休み木工教室が開催されました。麻生支援学校の高等部 6 家族が参加して、 

植木鉢台、書見台、本立て、椅子をそれぞれの家族や王禅寺町内会の方々と 

協力して作りました。完成した木工製品を眺めて嬉しそうにしている姿が 

見られました。（支援連携 G 宮澤）  


